



UNIVERSIDAD
DE MÁLAGA

María Martínez Lara **Catedrática de Universidad**

Licenciada en Ciencias por la Universidad de Granada en el año 1974 y Doctora por la Universidad de Málaga en 1981.

Profesora de la UMA desde 1975. En la actualidad es Catedrática de Universidad en el Área de Conocimiento de Química Inorgánica.

Durante 14 años ha ejercido tareas de gestión como secretaria del Departamento de Química Inorgánica, Cristalografía y Mineralogía.

Su actividad investigadora se centra en el estudio de nuevos materiales para su uso en catálisis o como conductores en baterías. Ha participado en numerosos proyectos de investigación financiados por organismos nacionales e internacionales.